



chon längst nicht mehr nur ein Geheimtipp sind die eleganten Schlafzimmer-Programme von MS-Schuon, die inzwischen bundesweit im Möbelfachhandel zu finden sind. Aktueller Coup des über 100 Mitarbeiter starken Haiterbacher Unternehmens ist die in Köln erfolgreich eingeführte "Starwood"-Kollektion. Dabei handelt es sich um ein Bettensystem mit verschiedenen Kopf- und Fußteil-Optiken. So gibt es das Kopfteil beispielsweise in Polster- oder Holz-Variante. Jedes Bett-Modell verfügt über eine Komforthöhe sowie eine höhenverstellbare Rosteinlage. Bei den Materialien kann der Kunde zwischen massiver wilder Eiche und Kernbuche mit geölten Oberflächen wählen.

Eine weitere Spezialität von MS-Schuon sind Hightech-Hochglanzfronten. Diese liefert das Unternehmen zum einen seit lan-

gem an renommierte Möbelhersteller - insbesondere Küchenproduzenten. Zum anderen fertigt es damit unter dem Namen "Comos" selbst attraktive Schrankprogramme und konnte bereits mehrfach Trends setzen. So kombinierte MS-Schuon als einer der ersten Massivholz-Betten mit Hochglanzschränken und schuf so neue Optiken im Schlafzim-merbereich. Der neue Hoch-glanz-Ton "Alpin" zum Beispiel bildet eine elegante Symbiose mit den "Starwood"-Modellen. Darüber hinaus wartet "Comos" jetzt auch mit hochwertigen Griffstangen auf. Kein Zweifel: Ob Betten solo oder in Kombination mit einem dieser Schränke -MS-Schuon hat die passenden Möbel, um jeden Schlafraum in etwas Besonderes zu verwandeln.